

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

I. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah penulis lakukan terhadap delapan sampel penelitian selama lima tahun (2007, 2008, 2009, 2010, dan 2011) di PT. Bursa Efek Indonesia, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa :

- A. Analisis fundamental merupakan suatu model dasar alat pengambilan keputusan berinvestasi saham di PT. Bursa Efek Indonesia. Analisis ini cenderung hati-hati dan mendalam. Sehingga analisis ini sesuai digunakan sebagai alat pengambil keputusan berinvestasi saham. Namun analisis teknikal juga tidak menutup kemungkinan untuk dipakai, asalkan sesuai dengan keadaan/kondisi pasar.
- B. Menganalisis tren dalam penilaian harga saham merupakan suatu hal yang sangat penting karena dengan menganalisis tren ini, maka akan memberikan petunjuk mengenai kondisi keuangan yang mengalami peningkatan ataupun penurunan. Indikator-indikator penilaian harga saham yang penulis gunakan dalam penelitian ini, yang nantinya dipakai dalam menganalisis tren sebelum investor menginvestasikan modalnya adalah *Earning Per Share*, *Price Earning Ratio*, dan *Return On Equity*.

- C. Jika melihat perkembangan dari tahun ke tahun mulai tahun 2007, 2008, 2009, 2010, dan tahun 2011, maka PT. Indofood Sukses Makmur merupakan perusahaan yang tepat untuk tempat penanaman modal. Walaupun perusahaan ini tidak memiliki peringkat tertinggi di tiap tahunnya, tetapi pckembangannya begitu signifikan dan tidak naik turun seperti pada perusahaan-perusahaan yang lain. Perkembangan perusahaan seperti inilah yang setidaknya sesuai dan aman untuk berinvestasi.

II. Saran-Saran

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah penulis lakukan terhadap delapan sampel penelitian selama lima tahun (2007, 2008, 2009, 2010, dan 2011) di PT. Bursa Efek Indonesia, adapun saran-saran yang penulis sajikan dan mungkin dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan dalam pengambilan keputusan berinvestasi saham adalah :

- A. Untuk mengambil keputusan berinvestasi di PT. Bursa Efek Indonesia, ada beberapa hal yang harus diperhatikan yaitu *Earning Per Share*, *Price Earning Ratio*, dan *Return On Equiy*.
- B. Untuk mengambil keputusan berinvestasi, apalagi investasi tersebut di PT. Bursa Efek Indonesia, maka yang perlu diperhatikan adalah perkembangan emiten masa lampau dan proyeksinya untuk masa yang akan datang. Di dalam melihat perkembangan emiten, idealnya dilihat lima tahun ke belakang melalui laporan-laporan keuangan yang telah dibukukan secara lengkap. Emiten yang mempunyai prestasi yang baik

dalam jangka panjang, maka biasanya akan cenderung menghasilkan prestasi yang baik pula di masa yang akan datang.

- C. Bagi calon investor dan kreditur, dalam mengambil keputusan untuk menanamkan modalnya perlu memperhatikan laporan keuangan yang telah dibukukan secara lengkap minimal lima tahun terakhir sebagai alat pertimbangan dalam mengambil sebuah keputusan. Dengan mengetahui data yang akurat, maka dalam mengambil sebuah keputusan akan kecil kemungkinannya untuk mengalami kerugian.